

EDITORIAL

Sigüenza o cómo hacer bien las cosas

En esta época de crisis económica y financiera, a algunos les toca reinventarse para salir a flote. Otros prefieren afianzar lo que tienen, renovando lo caduco y obsoleto. Y en esta segunda opción es donde encontramos a Sigüenza. Un ejemplo de que los cambios pueden ser a mejor, si las ideas son coherentes. Hace tres años llegó el popular Latre al ayuntamiento, después de ocho años de socialismo. Se encontró con una ciudad a la que lo único que le quedaba era su bella estampa y sus históricos edificios. Pero hasta eso, estaba desaprovechado en un municipio ahogado por las deudas. En sólo tres años eso ha cambiado, y la primera prueba de ello ha llegado en la pasada Semana Santa. Sigüenza ha



batido el récord de visitantes en esta época del año desde el año 96, el primero en que se recogieron datos de turistas. De esta manera, la Ciudad del Doncel se reafirma como la segunda más turística de la región. Se esperan más de 110.000 visitantes este año a tierras seguntinas, una cifra mayor que la de 2013, y seguramente inferior a la del próximo curso. Iniciativas como la del Tren Medieval que comenzó este sábado una nueva temporada o el aniversario del Greco van a llenar las calles de Sigüenza de vida. Y lo más importante, aumentarán las tocaditas economías de una localidad plenamente dedicada al campo y al sector servicios. Un trabajo callado, que todos debemos reconocer a su alcalde. ♦

REVISTA de prensa

elEconomista

El fichaje del 'crack' emergente que Carlo Ancelotti exige al Real Madrid

El Real Madrid ya trabaja en la preparación de la próxima temporada. Si el desenlace de la presente transcurre con normalidad y Carlo Ancelotti sigue siendo el responsable del banquillo en verano, el técnico italiano se ha marcado un claro objetivo a modo de contratación estelar. No será un verano de mucho gasto en el Santiago Bernabéu, pero sí habrá unas pocas incorporaciones de renombre, entre las que podría destacar la de un futbolista que está considerado como una de las grandes revelaciones del panorama internacional. Se trata del argentino-paraguayo Juan Manuel Iturbe, un jugador de 20 años cuyas habilidades le han valido para postularse como candidato a llegar a un grande del fútbol europeo. Muy joven llegó al Oporto, donde no tuvo las oportunidades suficientes. Esta temporada se marchó al Calcio, y es en las filas del Hellas Verona donde ha despuntado definitivamente, hasta tal punto que el modesto club de la ciudad de Romeo y Julieta ha ejercido la opción de compra que tenía sobre él por 15 millones de euros.

EL DIGITALCLM

La marcha de Cospedal

La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, ha valorado como una "experiencia gratificante" el completar la Marcha Solidaria de la Federación Provincial de Entidades pro Personas con Discapacidad Intelectual y Parálisis Cerebral. Cientos de personas han participado en esta veterana convocatoria en Toledo. Cospedal ha cubierto la distancia de los ocho kms. recibiendo continuas muestras de apoyo y con numerosa gente acercándose para hablar con ella.

Expansión.com

El PP aumenta su ventaja sobre el PSOE y ganaría las europeas

El PP ganaría las elecciones europeas del 25 de mayo, según las tres encuestas publicadas este domingo en El Mundo, ABC y El País, que coinciden en la tendencia al alza de los populares frente un estancamiento de los socialistas. El sondeo de Metroscopia para El País da una ligera ventaja de 0,4 puntos al PP sobre el PSOE. El PP obtendría el 32,6% de los votos, frente al 32,2% del PSOE. También una encuesta de GAD3 para ABC señala una ligera recuperación del PP, que el periódico atribuye a los buenos resultados económicos, y la tendencia de que este partido ha recuperado terreno desde febrero, mientras que el PSOE se ha estancado. Esta encuesta da la mayor ventaja al PP sobre el PSOE, una diferencia de 4,6 puntos y tres escaños, el popular Arias Cañete obtendría el 33,2% de los votos y 21 parlamentarios, y la socialista de Elena Valenciano el 28,6% de los votos y 18 escaños. La segunda oleada del sondeo de Sigma Dos para El Mundo otorga el el 33,8% de los votos y 21 o 22 escaños al PP y el 30,3% de los votos y 18 o 19 escaños al PSOE.

LA cola del pan

Ancelotti por aquí

Sigüenza y el Real Madrid están de moda. El encuentro de ambos se vivió en la pasada Semana Santa. El técnico madridista Carlo Ancelotti no dejó pasar la oportunidad de visitar la Ciudad del Doncel, horas después de ganarle la Copa del Rey al Barcelona. Su mujer es de origen seguntino por parte de padre y aunque su juventud la pasó en Canadá, siempre que puede regresa a su tierra. El bonachón técnico italiano no dudó en hacerse decenas de fotografías con todos aquellos que se lo solicitaron. Sólo hay que darse una vuelta por

las redes sociales para comprobarlo. Un ejemplo más de que Sigüenza está haciendo las cosas bien, y es un lugar inmejorable para andar, comer y descansar.

Ya le conozco

Esta semana hemos conocido una noticia de alcance en el panorama taurino de la capital. Nuestro vecino Iván Fandiño se encerrará con seis toros en la próxima Feria de Septiembre. Una forma de agradecer a nuestra provincia el cariño que le ha dado desde su llegada de tierras vizcaínas. Ahora son muchos los que se suben al ca-

rrero y hace no tanto tiempo preguntaban ¿quién es Fandiño? Afortunadamente ya han recapacitado. Enhorabuena.

Cajita de plomo

Esta semana se ha celebrado el acto de clausura del Bicentenario de la Diputación Provincial. Durante la ceremonia se hizo público un descubrimiento, que había tenido lugar aprovechando las últimas reformas de la fachada principal de la Casa Palacio. Un librito, del que fuera diputado Román Atienza, fue regalado hace un año a la presidenta de la institución de

manera anónima. En él se explicaba cómo se había desarrollado la construcción del edificio hace más de 130 años. En el escrito se hace referencia a una cápsula del tiempo escondida en una de las piedras sillares del palacio. Gracias a los departamentos de cultura y arquitectura se pudo extraer de forma discreta esa caja de plomo. De esta manera, el centenar de personas presentes en el salón de plenos fueron los primeros humanos en ver, más de un siglo después, lo que allí se escondía. Monedas de la época y un boletín de la provincia, historia viva de una entidad a la que tanto debemos.